

Hohenstein aktuell  
vom 30. Mai 1993

### Gründungsmitglieder geehrt



Karl Heckelmann (2. v.l.), Willi Rücker (3. v.l.) und Hermann Kreusel wurden beim 60jährigen Bestehen der Freiwilligen Feuerwehr als Gründungsmitglieder geehrt. Mit dabei waren u.a. Bürgermeister Bernd Krause (1.), Wehrführer Thomas Gutperl (4. v.l.) und der ehemalige Hennethaler Bürgermeister Walter Baum (r.).

### 60 Jahre Freiwillige Feuerwehr Hennethal



Zum Gruppenfoto stellte sich die Freiwillige Feuerwehr Hennethal bei ihrem 60jährigen Bestehen vor der Turnhalle Hennethal. Bei dieser Gelegenheit wurde auch die 150 Jahre alte Handdruckspritze gezeigt, die bis 1937 im Einsatz war. Beim zünftigen Frühschoppen spielten die Original Steinsbergmusikanten ("Von der Polka bis zum Rock") auf, die die Besucher(innen) begeisterten.